

AHORA FALTAN 600 MILLONES DE PESOS

NUEVOS “DETALLES” ENCARECEN TÉRMINO DEL ESTADIO LA GRANJA DE CURICÓ

- Trabajos presentan un 40 por ciento de avance y estarían listos a fin de año.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES / FOTOS: RICARDO WEBER FUENTES



El avance es de un 40% a la fecha, lo que se nota particularmente en los codos norte y sur.



Autoridades hicieron un recorrido por el recinto que estaría listo a fin de año.

CURICÓ. Cerca de 600 millones de pesos extras se necesitarán para finalizar el recinto deportivo, el cual quedará con una capacidad de 12 mil personas. El director regional de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas, Rodrigo Aravena, indicó que el proyecto tiene un 40 por ciento de avance y que tendrá un pequeño retraso en la entrega. “Las fechas y los plazos iniciales van

a tener alguna modificación, se vieron algunos temas, básicamente, por la iluminación, por el tema sanitario, donde tenemos que incorporar mejoras, como bombas y equipos que tienen que ser importadas”, puntualizó.

El funcionario de Gobierno precisó que con los nuevos “detalles”, la inversión total de los trabajos aumentaron y “vamos a estar bordeando o pasando los 10 mil millones de pesos. Agregó que las faenas se entregarían a fin de año, pero que su uso se extendería para los primeros meses del 2026. “La idea de la empresa es terminar este año, pero de ahí viene un proceso de recepción, donde hay observaciones que la comisión hace y la empresa tiene plazo para levantar y subsanar eso y, posteriormente, entregar a la comunidad”, aseveró.

A BUSCAR RECURSOS EXTRAS

El alcalde de Curicó, George

Bordachar, se mostró muy satisfecho con los avances del principal recinto deportivo de la comuna. “Prendemos que tengamos el estadio que nos merecemos los curicanos, si ya está bueno que recibamos un cuarto o un medio”, acotó.

El jefe comunal manifestó que las platas que se necesitan para terminar el Estadio La Granja se irán a buscar al Consejo Regional. “Vamos a recurrir estos días para solicitar una ampliación de obras y estamos hablando de unos 600 millones de pesos, lo cual lo vamos a ver con arquitectura y la Secplan (Secretaría Comunal de Planificación)”, dijo.

George Bordachar contó que “se rebajaron partidas, estamos viendo aquí el tema eléctrico y se ha estado trabajando súper bien. Además, ver la fórmula rápida de licitar las butacas, que va a parte de la construcción”.